

Visite des ministres de l'eau des pays du bassin du Nil

Dossier de la rédaction de H2o
March 2025

Les ministres de l'eau des pays du bassin du Nil ont visité le Grand barrage de la Renaissance. Aux côtés des ministres de l'eau et de l'énergie éthiopiens, se tenaient les ministres du Kenya, de Tanzanie, d'Ouganda, du Soudan et du Soudan du Sud [NDLR. en l'absence du ministre égyptien, invité ou non, cela n'a pas empêché la participation]. En parallèle à la visite, s'est renue à Addis-Abeba une réunion extraordinaire du conseil des ministres sur le thème : "Renforcer la coopération du Nil pour la résilience et la prospérité partagée".

Ethiopian News Agency (Addis-Abeba) - AllAfrica